

学年テーマ「探求」

学 年 通 心

かつての室積に、映画館があったことには驚きました。室積という地域が少しずつ見えてきました。

10月4日(木)の2校時に総合G「単元名：室積の地域的価値を探ろう」を行いました。前時は、夏休みに各自が調べた室積の昔話を各学級で共有しました。そして、本時は附属光中学校の卒業生や、室積にお住いの7名の先生方に話を伺う時間になりました。講師の方は、



- | | |
|-----------------|-----------------|
| 河村先生 (2年生社会科担当) | 梅田先生 (3年生英語科担当) |
| 作花先生 (2年生国語科担当) | 岩本先生 (3年生社会科担当) |
| 金光先生 (音楽科担当) | 岩見先生 (事務室の先生) |
| 三好先生 (前司書教諭) | |

↑三好先生のお話の様子です。

以上の7名の方です。附属中を卒業されて10年少しの方から、40年くらい経過する方まで様々な世代の方から、室積の昔話や当時の附属光中学校の様子を聴くことができました。この活動を通して、生徒の感想をいくつか紹介します。では、どうぞ！

- ※ 先生方が経験された中学生時代を聴けて、すごく良かった。また、岩見先生はすごく昔のことを教えてくださって興味がわきました。
- ※ 今と昔との年代よっての印象が変わってくるのだと感じました。改めて、室積は地域の方々と触れ合ったり、自分を見つめ直したりすることのできる場所なのだと感じました。



↑河村先生のお話の様子です。



- ※ 今と昔もそうですが、金光先生～河村先生の間も変わったことがわかり、室積は変化が多いなと思いました。
- ※ 同じ質問を年代の違う人に聞いてみたら、違う回答が返ってきたり、でも同じ所もあったりして、おもしろかったです。この授業で学んだことは、昔はすごく栄えていて、人口も多かったということです。

※ インタビューをして色々なことがわかったが、特に不便になったということが心に残った。スーパーやコンビニなどの店、映画館がなくなったり、バスの本数が減ったり等、不便らしいです。



生徒たちの感想からもわかるように、異なる世代の方々からお話を聴くことを通して、多角的に捉えることの重要性に気付くことができたように思います。また、先生方の意外な一面も見ることで楽しい時間となったようです。協力して下さった先生方、ありがとうございました m(--)
m

さて、1年間を通して学習する総合Gも折り返し地点を迎えました。これから、さらに「室積の地域的価値」について、どんな展開になっていくかが楽しみです。学年テーマの「探求」のように、学びを広げ、深めていけたらと思います。

【実習生による道徳の授業が行われました】



1年1組です。



1年2組です。



1年3組です。

題材は、「迷惑をかけなければよいのか」というもので、「法に触れなければ、何をしても良いという考え方ほど、迷惑なものはない」という考えに触れる機会にもなったと思われます。いよいよ、今週で実習生も最後となります。実習生との交流をしっかりと楽しみ、勉強をしていきましょう。

【今週の予定】

10月	8日(月)			9日(火) 弁当			10日(水) 給食			11日(木) 給食			12日(金) 給食		
組	1	2	3	1	2	3	1	2	3	1	2	3	1	2	3
1校時	体育の日			理科	国語	道徳	理科	音楽	数学	社会	英語	国語	学活	学活	学活
2校時				道徳	英語	理科	保体	数学	英語	保体	美術	数学	理科	英語	国語
3校時				社会	道徳	数学	社会	保体	音楽	音楽	社会	保体	音楽	社会	保体
4校時				美術	数学	保体	数学	国語	理科	数学	国語	社会	国語	美術	数学
5校時				数学	理科	国語	国語	英語	保体	家庭	数学	美術	英語	数学	音楽
6校時				国語	家庭	社会	英語	理科	家庭	英語	保体	理科	持久走大会練習		
備考	・総下校時刻 17:00												・後期教育実習終了		

※日課は変更になるかもしれませんが、みたらいノートに日課を必ず書いて確認してください。

※給食当番はA班になりますが、エプロン・マスク・三角巾は全員持ってきておいてください。

※10月13日(土)は光市長距離継走大会があります。出場する選手の皆さんの健闘を祈ります。